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CÁlvlARA DE .DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado 

que el Poder Ejecutivo, a través del área correspondiente, INFORME en 

relación a la construcción del denominado "Hospital Regíonal Rosario Sur": 

l.- Estado actual de las obras y en qué etapa se encuentra. 

2.- Si se ha cumplido hasta la fecha con los plazos de obra 

inicialmente previstos y fecha estimada de inauguración y puesta en 
funcionamiento del mismo. 

3.- Si a la fecha estimada de inauguración estarán habilitadas para su 

funcionamiento la totalidad dé las áreas del hospital o se si prevé una 

puesta en marcha escalonada. En caso afirmativo, cuál sería el 

equipamiento o área que se pondrían en marcha 

inauguración y plazo estimado para ello. ca~ it:;;? a la 

HE6~oR CAVALLERO 
Diputado Provincial 

Fundamentos: 

El Hospital Regional Sur, cuya estructura comenzó a levantarse en 

el año 2011, está proyectado como hospital de alta complejidad situado en 

la zona sur de la ciudad de Rosario, más precisamente en barrio "Las 

Flores" y forma parte del plan estratégico iniciado hace varios años por el 
Gobierno Provincial. 

Dicho efector tiene como principal zona de influencia el 

departamento Rosario y los departamentos aledaños, y fue pensado en un 

lugar de fácil acceso desde las autopistas Rosario-Buenos Aires, Rosario 

Córdoba y conexión por circunvalación. 

Pero si bien ya han pasado más de siete años desde el inicio de 

las obras, el hospital se encuentra lejos de poder ponerse en 

funcionamiento, a pesar de que se ha anunciado su inauguración para el 
año 2020. 
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En su momento, a través del ministerio de Obras Públicas de la 

Provincia, se reconoció que los trabajos del hospital regional sufrieron varias 

reprogramaciones "vinculadas a una estrategia de inversión diferida y a la 
falta de recursos" para sostener el ritmo de obra. 

Por otro lado, la construcción de este nuevo hospital ha servido de 

excusa para la falta de acondicionamiento de los demás efectores 

provinciales de la ciudad, los que presentan notables deterioros. Pero pasan 

los años y el hospital no termina de construirse. 

Por las razones expuestas, es que requerimos al Poder Ejecutivo que 

brinde la información correspondiente, y agilice las obras necesarias para 

poner en marcha este efector público. Es por eso que solicitamos a nuestros 

pares nos acompañen en Ja aprobación del presente pro;ecto. ~ ~ •••• ,~ 
· HECTOR ¿A~LERO 

Diputado Provincial 
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